



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
	0	30/01/2024	LEGISLATIVO

Comentario / Ciro Gómez Leyva (Conductor)

“Publica hoy El Financiero una encuesta de seguimiento rumbo a la elección presidencial, de hecho faltan 4 meses. En esta encuesta presidencial, Claudia Sheinbaum tiene una sólida ventaja sobre Xóchitl Gálvez, porque 16 puntos es una muy buena ventaja a 4 meses de las elecciones. Xóchitl Gálvez necesitaría recuperarle más de 5 puntos cada mes a Claudia Sheinbaum de manera consistente. Claudia Sheinbaum tiene 48% de la intención de voto en esta encuesta nacional, Xóchitl Gálvez 32% y Jorge Álvarez Máynez marca un 10%. Jorge Álvarez Máynez mantiene a grandes rasgos los números que tenía Samuel García, quien decía o quien dice que ya había alcanzado, que ya había tomado el segundo lugar, en esta encuesta de El Financiero tenía el 7% de la intención de voto en noviembre, 7% en diciembre y Jorge Álvarez Máynez sube esa intención de voto a 10 puntos”.

<https://photos.onedrive.com/share/BE9B992B33844BAA!2165?cid=BE9B992B33844BAA&resId=BE9B992B33844BAA!2165&authkey=!ALFkLLCqR6Ld9Kk&ithint=video&e=Uldkcq>